



Ensemble, pour un service Public SNCF efficace, réactif et moderne.

GREVE DES CONDUCTEURS DU TRAM-TRAIN.

Mesdames et Messieurs les usagers de la SNCF,
Bonjour!

Depuis Mercredi 11 Juin, les conducteurs SNCF du tram-train sont en grève reconductible.

La SNCF utilise le Tram-Train comme un véritable laboratoire de la réforme du ferroviaire. Il en résulte nombre de dysfonctionnements : problèmes de matériel, problèmes sur les installations.... Le cloisonnement interne des activités ferroviaires complique de plus en plus l'exploitation efficace des trains. Résultat : vos conditions de voyage en toute sécurité sont dégradées, comme le sont depuis environ 3 ans (Tram-Train Nantes-Clisson) nos conditions de travail.

De plus, nous sommes garants de votre sécurité et la SNCF exige de notre part une productivité accrue sans reconnaissance de notre métier.

Aujourd'hui, un conducteur Tram-Train, qui assure seul à bord votre sécurité, gagne un salaire indécent eu égard à ses responsabilités. De ce fait, la SNCF rencontre les plus grandes difficultés à recruter du personnel compétent qui accepte de telles conditions de travail.

Depuis le début du mouvement, la direction ne répond à aucune de nos revendications, espérant « **pourrir le mouvement** » et nous mettre les usagers à dos.

Nous sommes conscients de la gêne occasionnée par notre mouvement de grève, et espérons que notre direction reconnaisse rapidement notre métier, ouvre de réelles négociations à ce propos.

Nous vous remercions de votre attention.

Ne pas jeter sur la voie publique

